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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia veria con agrado que el Poder 
Ejecutivo por intermedio del Ministerio que corresponda, en relaclon a 
programa Tarifa Cero que fue anunciado a comienzos de la pandemia a 
traves de los medios de comunlcaclon, y en reunion virtual, a las 
Federaciones que nuclean las Cooperativas que distribuyen el servicio de 
energfa electrica, y que contempla la exlmlclon del pago del total del 
consumo electrlco a los Clubes de la provincia, dicte la normativa 
correspondiente y/o realice las gestiones necesarias para efectivizar el 
desembolso de los fondos correspondientes que deben ser transferidos a las 
cooperativas electrlcas, quienes estan asumiendo la falta de pago del 
servicio por parte de los clubes, sin recibir la cornpensaclon correspondiente 

del gobierno provincial. 

Lorena Ulieldin 
Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

Las Cooperativas de dlstrlbucion de Energfa Electrica, representadas por las 
federaciones que las agrupan, mantuvieron a comienzos de la pandemia 
una reunion virtual con Claudia Giacone, Secretaria de Deportes de la 
Provincia, Danilo Capitani, Ministro de Desarrollo Social de la Provincia y 
Gisela Wild, quien en octubre de este afio fue elegida para ocupar el lugar 
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en la direcci6n de la EPE que la legislaci6n provincial tiene previsto para el 

cooperativismo electrlco. 

En esa reunion los representantes del gobierno provincial anunciaron la 
implementaci6n de la tarifa cero para clubes de la provincia, planteando que 
el consumo electrlco de los mismos iba a ser gratuito. 

Desde la Mesa Santafesina de Cooperativas Electricas manifiestan que si 
bien los clubes no estan pagando las tarifas, el gobierno provincial aun no 
les ha realizado ninqun aporte de fondos para compensarlo, hecho que 
impacta significativamente en sus economfa, y que han reclamado en varias 
oportunidades, obteniendo come respuesta que solo faltaba una firma para 

la liberaci6n de fondos. 

A los fines de solicitar la informaci6n que permita encauzar el problema 
describo, es que solicito a mis pares la aprobaci6n del presente proyecto de 

Comunicaci6n. 

Lorena Ulieldin 
Diputada Provincial 
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